
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO D E S P A C H O

MPF :: .»'Julâifhºri'bewêº I:,

Nº 00386í)7 EMENTA:

REQUER INFORMAÇOES SOBRE DuPlICAÇÃU DA
AVENIDA JULIETA ENGRÁCIA GARCIA no commexo
RIBEIRÃO VERDE.

SENHOR PRESIDENTE

Recebºmus diversos pedidos de moradores o frequentadores
dos barros )d Pedra Branca, Recanto das Palmelras, Jd Florestan. Fernandes, Diva
Tarla e demaIs baIrrcs sdIacenres que quesuonam sobre a duphcaçân da avemda
Julieta EngracIa Gama

DIaMe das denúnclas, fomos até u local & venhamos que foi
construído retentememe vimos tondomI'niDS na regIão, ande aumintou
drasucamente o trânsito no entom)

Não houve & duplrcação da referida avenida Irazendo muitos
transtornos a todos as moradores e frequentadores da regIão.

Diante da exposto,
quuenzmos, na forma regImemaI, que seja oficiado ao

ExceIemIssmn PrefeIm Duane NogueIra, para que, no prazo IegaI, nos presre as segmnles
informações

1 [me aIguma contrapartida pela mnsImçãu dos condomíniºs pevas
CDHU/moras) QUEIS7

1 A dupllzação da avemda Juheta Engrácía Gama está nesse comranamda7
3. basta aIgum projeto em andamento na PMRP? Em que (ase se encontra?

Sala das sessões,/“Im ejunhorile zozu.


